



Este miércoles, la Cámara de Diputados despachó a tercer trámite constitucional el proyecto de Ley de Inteligencia que crea diversas herramientas y organismos que tienen el objetivo de velar por los intereses del Estado.

La norma, que contó con el apoyo transversal de los parlamentarios, fue aprobada luego de diversas votaciones en particular. Ahora el Senado deberá revisar las modificaciones de la Cámara.

El proyecto, que fue aprobado previamente en la Cámara Alta en enero de 2020, ha sido objeto de varias modificaciones tanto por los integrantes de la comisión como por el Ejecutivo durante las últimas dos legislaturas, período en el cual estuvo radicado en la Cámara de Diputados.

Y en su texto tiene como objetivo introducir cambios sustanciales en la organización y funcionamiento del Sistema de Inteligencia del Estado (SIE), con el fin de adaptarlo a los nuevos escenarios de seguridad pública y protección de la soberanía del país.

En la primera presentación, el expresidente Sebastián Piñera destacó la creciente aparición de nuevas amenazas que buscan socavar la institucionalidad y la seguridad de los Estados.

En abril de 2024, en tanto, el actual Mandatario, Gabriel Boric, remitió una serie de indicaciones al proyecto. Además, en el marco de un acuerdo entre el gobierno y el Congreso Nacional, el proyecto fue priorizado dentro de la agenda de seguridad.